
 
 

“Saúde dos Marienses não pode ser usada como arma de arremesso”, 
avisa João Vasco Costa 

“Têm sido feitos investimentos para melhorar o Serviço Regional de Saúde nos 
Açores e é, por isso, incompreensível que responsáveis partidários usem a 
saúde dos marienses como arma de arremesso político”, avisa João Vasco 
Costa. 

O deputado do PS/Açores condena as mais recentes declarações dos deputados 
do PSD que estiveram de visita à ilha de Santa Maria: “A existência das 
deslocações agora criticadas pelo PSD revela que há acessibilidade aos 
serviços de saúde, no caso, a consultas e exames no HDES. Aliás, convém ser 
sério quando se fala destas matérias porque em 2018 os utentes deslocados 
para São Miguel foram cerca de 5.300 e não mais de 8 mil como referiu o PSD”. 
Sobre a deslocação de especialistas, “como já foi adiantado pelo próprio 
Governo dos Açores, no primeiro trimestre deste ano já se deslocaram a Santa 
Maria médicos de seis especialidades que realizaram mais de 800 consultas, o 
que confirma que o novo modelo de deslocações está a ser implementado”. 

“Na saúde, contabilizar o número de pessoas que se deslocaram para receber 
tratamento é quase que um convite a que as pessoas não se tratem. É também 
lamentável que o PSD insista nos discursos de virar açorianos contra açorianos, 
seja através de discursos que põem ilhas umas contra as outras, seja como 
agora se viu, dizendo que os agentes turísticos de Santa Maria ficam 
prejudicados por causa daqueles que se deslocam por motivos de saúde”, 
acrescentou. 

João Vasco Costa, condenou também, as afirmações da deputada social-
democrata de Santa Maria, relativamente à Escola Básica e Secundária, 
considerando que as intervenções necessárias estão a ser feitas por fases: “Não 
faz sentido criticar o faseamento das obras, defendendo que deveríamos esperar 
que houvesse o dinheiro todo para avançar, porque assim nem as primeiras 
intervenções seriam feitas”. Sobre as aulas de educação física, o deputado 
socialista recorda que “a situação ficará provisoriamente resolvida, mediante 
protocolo assinado com a Autarquia que disponibiliza o complexo desportivo de 
Santa Maria até que se concluam as obras no pavilhão escolar”. 

“Para este PSD já se tornou um vicio dizer mal de tudo o que está a ser feito – e 
bem feito – só para dizer mal”, lamentou. João Vasco Costa também condenou 
as afirmações do PSD sobre o relacionamento entre o Governo Regional e o 
Conselho de Ilha, uma vez que “o presidente desse órgão mariense, teve já a 
oportunidade de, cara-a-cara, dialogar com o executivo açoriano e debater os 
assuntos de interesse para os marienses” 
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